
 
 REQUERIMENTO
 

 
 

 
 
 
 
Senhor Presidente,
 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Executivo, na pessoa do Excelentíssimo Prefeito Sr. TIAGO
RODRIGUES CERVANTES para que sejam prestadas informações acerca da estrutura plena de funcionamento da
Unidade de Saúde do Bairro Guapurá, em Itanhaém.
 
Após ser procurado por Munícipes que estão interessados em saber mais sobre o tema ora abordado, o vereador que
subscreve o presente Requerimento,  visitou o local e entendeu serem pertinentes os questionamentos abaixo:
 
 
I - A respeito dos funcionários que ainda não foram contratados ou realocados para a unidade:
 
a)Qual a totalidade de funcionários que estão faltando na unidade de saúde?
 
b)Quantos dentistas estão faltando? Qual a previsão para chegada de cada um deles? Qual será o processo, contratação
ou transferência?
 
c)Quantos funcionários para a parte de vacinação? Qual  a previsão para chegada de cada um deles? Qual  será o
processo, contratação ou transferência?
 
d)Quantos  enfermeiros? Qual  a  previsão para  chegada de cada um deles? Qual  será  o  processo,  contratação ou
transferência?
 
e)Quantos técnicos de enfermagem? Qual a previsão para chegada de cada um deles? Qual será o processo, contratação
ou transferência?
 
f)Quantos agentes de saúde por equipe? Qual  a previsão para chegada de cada um deles? Qual  será o processo,
contratação ou transferência?
 

“Solicita  ao  Executivo,  na  pessoa  do
Excelent íss imo  Prefe i to  Sr .  T IAGO
RODRIGUES  CERVANTES,  que  sejam
prestadas informações acerca da estrutura
plena  de  funcionamento  da  Unidade  de
Saúde do Bairro Guapurá, em Itanhaém.”
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g)Quantos funcionários para sala de esterilização? Qual a previsão para chegada de cada um deles? Qual será o processo,
contratação ou transferência?
 
h)Quantos funcionários da equipe de recepção? Qual a previsão para chegada de cada um deles? Qual será o processo,
contratação ou transferência?
 
i)Quantos funcionários de limpeza? Qual a previsão para chegada de cada um deles? Qual será o processo, contratação
ou transferência?
 
j)Quais equipamentos ainda faltam chegar na unidade?
 
k)Quantos computadores existem atualmente na unidade, e quantos são necessários para o pleno atendimento?
 
l)Quais medicamentos estão disponíveis na farmácia da unidade?
 
m)Quais medicamentos estão em falta na farmácia dessa unidade?
 
 
Ficamos no aguardo dos esclarecimentos.
Cordialmente.
 
 
 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 6 de abril de 2023.
 
 
 

HENRIQUE GARZON
 

VEREADOR
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